

Nachfolger gefunden!

Die Amtszeit der Bezirkskönigin Gabrielle Zettelmeyer und Bezirksliesel Annemarie Arzdorf endete fast nach drei Jahren. Sie haben damit unfreiwillig Geschichte geschrieben. Bedingt durch Corona, übten sie das Amt der Bezirkskönigin und Liesel fast drei Jahre lang aus.



Bezirkskaiser Michael Hilbig und Bezirksliesel Resi Theisen traten die Nachfolge von Gabriele Zettelmeyer und Annemarie Arzdorf an. Die St. Hub. Schützen Bad Godesberg wünschen den neuen Majestäten ein erfolgreiches und schönes Königsjahr.

Gesucht wird!

Wer hat Interesse an Luftpistole zu schießen? Anfragen an Paul Czerwinski oder Agnes Rehfeld.



Sie suchen Räumlichkeiten zum Feiern?

So wenden Sie sich an unsere 2.Bruder Meisterin Marita Arenz Telefon: 0228-310141 ab 18.00 Uhr oder sprechen ihr auf den Anrufbeantworter. Sie ruft Sie dann umgehend zurück. Oder schreiben Sie uns eine E-Mail an:

vermietung@hubertus-schuetzen-godesberg.de



Haben Sie Interesse am Schießen?

So können Sie gerne Kostenlos zu einem Probetraining vorbeikommen.

Erwachsenen

Ansprechpartner: Agnes Rehfeld

Dienstag 18:00 Uhr bis 20:00 Uhr.

und nach Absprache

Freitag: 18:00 Uhr bis 19:30 Uhr

Trainingszeiten Jugend:

Ansprechpartner: Paul Czerwinski

Freitag: 16:00 Uhr bis 18:00 Uhr

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Herausgeber: Der Vereinsvorstand
Redaktion und Layout: Karl Arzdorf
Anschrift: Galileistr: 11
53177 Bonn



Informationsblatt

der St. Hubertus Schützenbruderschaft
Bad Godesberg e.V. 1850 Mitglied der
Historischen Deutschen Schützenbruderschaften
und im Deutschen und Rheinischen
Schützenbund

Ausgabe

3

2022

Königsschießen 2022

Liebe Vereinsmitglieder,

am Donnerstag den 26. Mai 2022, hat unsere Bruderschaft ihren neuen Schützenkönig ermittelt. Daniel Brochhagen wurde Nachfolger von Franz Bartholme. Mit dem 70. Schuss gelang es Daniel Brochhagen den Rumpf des Vogels ab zu schießen. Brudermeister Jürgen Schubert und Franz Bartholme übergaben im Kreise der Bruderschaft die Königskette an den neuen Würdenträger. Um die Königswürde bemühten sich 10 Anwärter. „So viele Schützen haben sich seit Jahren nicht mehr um die Königswürde bemüht“ sagte Agnes Rehfeld sportlicher Schießmeister.



v. links: Die besteckschützen mit König Mario Flores Stoß, Waltraud Schubert Kopf, Daniel Brochhagen Schützenkönig Rumpf, Agnes Rehfeld rechter Flügel, und Paul Czerwinski linker Flügel